

BAB V

P E N U T U P

A. Kesimpulan.

Sebagai langkah terakhir dalam penelitian ini penulis dengan memperhatikan dari uraian - uraian mulai awal hingga akhir, maka penulis dapat menyimpulkan dalam penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Hadits pada nomer IV dan VII, setelah diadakan penelitian ternyata mempunyai derajat dloif, baik dari segi persambungan sanad, kualitas perawi serta dari segi matannya.
2. Hadits pada nomer II, mempunyai derajat shahih , baik dari segi persambungan sanad, kualitas perawi serta dari segi matannya.
3. Sedangkan hadits pada nomer I, III, VI, mempunyai derajat Hasan lighoirihi, baik dari segi persambungan sanad, kualitas perawi, serta dari segi matannya.
4. Hadits yang bisa dibuat hujjah yaitu hadits pada nomer I, II, III, V, dan VI. Sedangkan yang tidak bisa dibuat hujjah yaitu hadits nomer IV dan VII.

B. Saran - saran

Mengingat pentingnya kedudukan hadits ditengah-tengah kita (Umat islam), baik dalam kaitannya sebagai hujjah maupun sebagai penafsir al-Qur'an, maka (Umat islam) hendaknya menjaga kelestariannya semaksimal mungkin dari tangan kotor yang ingin menghancurkan ajaran islam melalui hadits. Kemudian kita hendaknya berhati-hati dalam menggunakan suatu hadits yang masih belum diketahui nilai keshahihannya, terutama dalam pemakaiannya sebagai hujjah untuk kita amalkan, sebab hadits-hadits yang kita saksikan sekarang ini tidak semuanya dapat diamalkan, melainkan masih membutuhkan penelitian terlebih dahulu terhadap keadaan perawi, Sanad, dan matannya.

Dengan demikian, maka dibutuhkannya ilmu-ilmu yang berkenaan dengan masalah hadits, tidak hanya mengandalkan hadits-hadits yang terdapat dalam satu kitab saja. Akan tetapi hendaknya juga melihat atau mempelajari kitab-kitab hadits yang lain dengan cara membandingkan-bandingkan apakah rawi-rawinya seorang terpercaya (tsiqoh), dan sanadnya bersambung atau tidak, sehingga dengan cara demikian, kita akan mudah mengetahui benar dan tidaknya suatu hadits untuk dapatnya diamalkan atau tidak dalam ajaran agama islam.

PENUTUP

Sebagai penutup skripsi ini, penulis ucapkan syukur Al Hamdulillah ke hadirat Allah SWT. yang senantiasa melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya kepada hambanya, terutama kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas ini. Hanya Allah SWT lah satu-satunya Dzat yang Maha Kuasa yang mampu menolong hambanya yang lemah.

Shalawat dan Salam semoga tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW, sebagai suri tauladan bagi Umatnya. Beliau lah yang mampu merubah umat sehingga menjadi mengerti tentang yang hak dan yang bathil.

Ahirnya hanya kepada Allah jualah penulis menyerahkan diri dengan penuh harapan dan do'a, semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi diri penulis khususnya, agama, bangsa dan Negara pada Umumnya .
Amin.